

しいの木



令和7年6月6日
校長 薮 久美子

1学期も半ばを過ぎ、どの学年も充実した学校生活を過ごしています。玄関横の植木鉢や畑には、子どもたちがお世話している朝顔やヘチマ、キュウリ、ナス等の植物が育ち、「やったあ！芽が出た！」「なんか葉っぱ出てきた！」など成長を喜ぶ子どもたちの姿がとてもほほえましいです。

5・6年生 緑の生活体験(合宿) 5.13・14

5月13日(火)、14日(水)には、5・6年生の緑の生活体験(合宿)が行われました。2日間ともにさわやかな天候に恵まれ、牛とのふれあい、カヌー、キャンプファイヤー、ピザ作りなど、普段学校で体験できない充実した活動を行うことができました。

今回の合宿も「子どもが主役」です。「自分から みんなで 楽しい合宿にしよう」という目標のとおり、「自分たちから考え、みんなとつながり合って動く」姿がたくさん見られました。絆が深まり、一人一人の成長も感じられた2日間でした。

保護者の皆様、たくさんのご準備本当にありがとうございました。



お話ポケットが始まりました

今年度も地域の方のご協力で、読み聞かせをしていただくことになりました。お話ポケットの時間は、子どもたちがお話の世界に浸れるすてきな時間。子ども達も楽しみにしています。

会員の皆様、1年間どうぞよろしくお願ひいたします。

～会員の皆様～ 佐藤さん(桑原町) 家山さん(庄町)
下浜さん(若葉台) 宮腰さん(加茂町) 村井さん(桑原町)



会員募集中です！興味のある方、ぜひ！

壮行会 5.19・連合運動会 5.20

5月19日（月）の朝活動の時間、次の日に連合運動会に参加する6年生に向けて、壮行会を行いました。サブリーダーである5年生が中心になって、1～5年生みんなで心のこもった力いっぱいのエールを送りました。応援の旗も送り、みんなの気持ちは、6年生の心にしっかり届いたようです。



5月20日（火）には、6年生が加賀市陸上競技場で、連合運動会に参加しました。暑い日になりましたが、6年生はこれまでの練習の成果を発揮して、力いっぱい頑張りました。

競技も応援も力いっぱい頑張る姿、競技の後に戻ってきた仲間に「お疲れ様！頑張ったぜ！」と迎え入れる姿がとても素敵でした。山代中校区の他校の6年生との素敵な交流もありました。



児童集会 けん玉披露 5.23

5月23日（金）の児童集会には、6年生が全校にけん玉の技を披露してくれました。庄小学校の伝統となっているけん玉。よく知られている「もしかめ」の他にも「ろうそく」「とうだい」「うぐいす」と難しい技にもチャレンジ！6年生が成功した瞬間、会場中に、大きな歓声と拍手が沸き起きました。



その後教室や廊下では、高学年が低学年にけん玉を教える姿や同学年どうしで練習する姿が、学校中あちらこちらで見られました。高学年の姿にあこがれ、そしてつながり合って笑顔が増えるすてきな子どもたちです。

★今年のけん玉大会は、6月26日（木）の2限目（9：30～10：15）2,4,5年、3限目（10：30～11：15）1,3,6年が行います。

保護者の皆様、見守り隊やCSの皆様、ぜひ来校してご覧ください。